



Weinreisen

Weintouren in die idyllischen Weinbaugebiete Österreichs
Fachlich begleitet von OÖN Sommelier Hans Stoll





„Auf zum Wein!“

Unter diesem Motto gestalten wir hochwertige Weintouren in die idyllischen Weinbaugebiete Österreichs. Bei diesen Touren werden ausschließlich die besten Winzer des jeweiligen Gebietes besucht. Fachlich begleitet von Hans Stoll, dem Sommelier der OÖ Nachrichten.

Die ersten beiden Weinreisen führen in zwei Österreichische Weinbauregionen, die eine ins **Weinviertel und nach Wien**, die andere ins **Steirische Vulkanland und zum Eisenberg im Südburgenland**. Diese Touren sind bequem mit einem **** Reisebus geplant und schließen neben den kommentierten Verkostungen auch die Nächtigung in ausgewählten Hotels und Gasthöfen sowie diverse regionaltypische Mahlzeiten ein.

Die erste **Wein-Flugreise** führt in die weltweit bekannte nordspanische **Weinregion Rioja**. Von der Kultur- und Genussmetropole Bilbao aus, werden drei Gebiete in Tagesausflügen besucht und auch die Stadt selbst wird auf Genuss- und Kunstpfaden entdeckt.

Um die individuelle Auseinandersetzung mit dem Wein und den Weinbauern vor Ort hautnah zu ermöglichen, sind unsere Reisen mit einer **maximalen Teilnehmerzahl** begrenzt: Bei **Busreisen 25 Personen**, bei **Flugreisen 20 Personen**. Somit ist auch ein nur in kleineren Gruppen möglicher interner Austausch mit dem fachlich versierten Reisebegleiter Hans Stoll gewährleistet.





Infos zum Bus

Bei unseren Wein-Busreisen reisen Sie in **komfortablen **** Reisebussen** von Weingut zu Weingut und müssen sich keine Sorgen wegen Promillegrenzen machen. Im Bus sind auch Erfrischungsgetränke zu günstigen Konditionen direkt beim Chauffeur erhältlich. Unsere Busse verfügen natürlich auch über eine Bordtoilette.

Begrenzt ist auch der **Einkauf und der Transport der in den Weingütern erstandenen Weinkartons** kostenlos möglich. Bitte bedenken Sie, dass nur eine begrenzte Menge an Kartons im Kofferraum des Busses transportiert werden können. **Dies erfolgt auf eigene Gefahr.** Haftung für eventuell zu Bruch gegangene Weinflaschen kann keine übernommen werden. Der Transport von Weinflaschen im Fahrgastraum ist aufgrund von Verletzungsgefahr nicht gestattet.

Zusteigstellen für diese Reisen sind laut den angegebenen Fahrplänen im Katalog „Reisen 2020“ ersichtlich bzw. erfahren Sie diese bei Ihrer Buchungsanfrage bei sab-reisen.

Die Reisen sind bequem und einfach unter unserem **Gratis Buchungstelefon 0800/800 635** bzw. online auf unserer **website** bzw. per email **weinreisen@sabtours.at** buchbar.





Wein & Genuss Tour



Weinviertel & Wien

2 Tage BUSREISE | 15. - 16. Mai 2020

€ 299,-

Im Nordosten Österreichs gelegen, ist das **Weinviertel** mit einer Weinanbaufläche von mehr als 13.000 ha Österreichs **größtes Weinbaugebiet**. Kein Wunder also, dass sich hier der Wein in allen Facetten erleben und genießen lässt – im Glas ebenso wie auf einer Tour durch die Kellergassen.



Unsere Leistungen

- 1x Nächtigung/Frühstück im Wein Hotel Rieder
- Mittagessen im Gasthaus Schreiber in Poysdorf
- Abendessen vom Buffet inkl. Wein im Weingut Taubenschuss in Poysdorf
- Mittagessen in Dürnbergs „Schmitt'n“ in Falkenstein
- Besichtigungen und Verkostungen auf den Weingütern
- Reisebegleitung & Weinkomentierung:
OÖN Sommelier Hans Stoll

DZ zur Alleinbenützung € 25,-

Mind. 15 Pers., max. 25 Personen
Fahrplan ⑤ bis Sattledt ZVATW



Reiseverlauf:

1. Tag: Anreise nach Poysdorf

15.05.: Abfahrt in Wels um 7:10 Uhr, Linz um 08:00 Uhr über die Westautobahn bis Melk, weiter über Krems - Korneuburg - Mistelbach nach Poysdorf. Hier besuchen Sie gleich das erste Weingut – **Weingut Ebner-Ebenauer**. Anschließendes Mittagessen im Gasthaus Schreiber in Poysdorf. Kurze Weiterfahrt nach Kleinhaderdorf, wo schon das nächste Weingut, **Weingut Weinrieder**, wartet. Rückfahrt nach Poysdorf und Zimmerbezug im Wein Hotel Rieder. Abendessen vom Buffet inkl. Wein im nahegelegenen **Weingut Taubenschuss**. Individueller Rückweg zum Hotel.

2. Tag: Falkenstein & Wien

16.05.: Nach dem Frühstück kurze Fahrt nach Falkenstein. Besichtigung des **Weinguts Dürnberger Fine Wine** und anschließendes Mittagessen in der dazugehörigen „Schmitt'n“. Danach Fahrt nach Wien. In Floridsdorf besuchen Sie das Weingut **Fritz Wieninger** und in Döbling das **Weingut Mayer** am Pfarrplatz. Gegen Abend Rückfahrt auf der Westautobahn nach Linz, Ankunft gegen 20:00 Uhr.





Weingüter



Ebner-Ebenauer, Poysdorf

Ein Weingut als Krafftase nicht nur für die Ebner-Ebenauer. Die Summe vieler Details macht es aus, dass sich Menschen und Wein in dem südlich anmutenden Gebäude mehr als wohl fühlen. Marion und Manfred verstehen es **im Umgang mit der Natur ohne Kompromisse Weine entstehen zu lassen** die nicht modisch sind, aber doch neue Trends setzen.



Weinrieder, Kleinhadersdorf/Poysdorf

In der beschaulichen Ortschaft Kleinhadersdorf liegt dieses 20 ha große Weingut. **Weine mit Kraft und Charakter** sind es, die in über 30 Länder weltweit exportiert werden und in **höchsten Gourmetkreisen** für Anerkennung sorgen. Neben den trockenen Weißweinen ist es ein kleine Marge an Süßweine die für ein Aha-Erlebnis sorgen.



Taubenschuss, Poysdorf

Seit 1670 wird in den historischen Gemäuern des Weinviertler Baujuwels Wein produziert. Als der Senior-Senior 1941 konsequent mit der Qualitätsweinabfüllung in Bouteillen begann, war das ein Startsignal zu **nationaler und internationaler Anerkennung** dieses Weinviertler Vorzeigebetriebes der sich in Zukunft als Bio-Weinbau präsentieren kann.



Dürnberg, Falkenstein

Dieses Weingut befindet sich im traditionsreichen Weinort Falkenstein, dem historischen Herzen des Weinviertels. Seit dem 12. Jahrhundert ist der Weinbau hier belegt, und zwischen dem 13. Jahrhundert und dem 17. Jahrhundert wurden die Weinbauangelegenheiten zwischen Wien und Brünn vom Falkensteiner Bergrericht geregelt. An diesem Brennpunkt der alten und neuen Weinkultur entspringt ein **Wein von unverkennbarer Aromatik und tiefer Würze**.



Wieninger, Wien

Für Fritz Wieninger wurde sein Lebensraum verwirklicht: Sein 52 ha großes Weingut erzeugt Produkte voll Format und Internationalität. **Fritz Wieninger steht für beste Spitzenweine** aus unserer Bundeshauptstadt die am internationalen Parket glänzen, andererseits sind es aber auch Weine auf welche der heimische Markt zurecht stolz sein darf!



Mayer am Pfarrplatz, Wien

Seit 1683 wird im denkmalgeschützten, romantischen Vorstadthaus des 19. Bezirkes Wein gemacht. Hier lebte und fühlte sich auch Ludwig van Beethoven mehr als wohl, als er an seiner 9. Symphonie arbeitete. Das heutige, motivierte junge Team um Besitzer Hans Schmidt und seinem Geschäftsführer Gerald Lobner gilt als **Aushängeschild des Wiener Weines**, ganz im Sinne seines Vorgängers Franz Mayer, der als Doyen der Wiener Winzer gilt.



Auf den Weingütern gekaufte Weine können nach Maßgabe der Menge im Kofferraum des Reisebusses bis zur Ausstiegsstelle transportiert werden. Bitte folgen Sie den Anweisungen unseres Buslenkers.